
一般社団法人全国古民家再生協会 

岡山第一支部 ８月度例会 議事録 

 

２０２２年８月３日 

１８：３０〜２０：３０ 

会場：岡山県生涯学習センター 

ミーティング室４ 

正田、紀村、丸田、内海、黒川、鈴木、田口 

（ZOOM）常本、森本 

 

 

１， 開会宣言・宣言文唱和・WEB会議設定                                     指名人 

―開会宣言と宣言文唱和、ZOOMの設定を行う。 

 

２， 出席者の確認          

―本日の出席は事業者・一般会員 15名中、9名参加で本例会を開催。 

 

３， 支部長挨拶                                           支部長 正田 順也 

―例会の報告事項もあるが古民家を取り巻く環境は、古民家の再生から空き家課題の解決や古材の活用、

町おこし、住教育など多岐にわたっている。また、協議にもでる中四国大会も岡山で受けることになり詳細の

内容などはこれから詰めていく予定で皆さんの協力をお願いしたい。その他秋より各地でイベントなどもあり

岡山第一支部としても相談会などにより様々な相談を受けて活動をしていきたいと思います。 

 

４， 前回議事録の確認                                        

―議事録のポイントを確認。 

 

５， 議題並びに資料の確認 

―特になし。 

 

６， 会員の近況報告（先月の活動や初めての方は、自己紹介１分程度）                    出席者各自 

―会員の活動報告をする。 

 

７， 全国 報告事項                                支部長 正田 順也 

全報７−１   第１１回古民家フォト甲子園について（最終月） 

  ―お盆休み明けの 8 月 31 日まで開催されますので応募をお願いします。 

全報７−２   ２０２２年度後期入会について 

  ―入会候補者に向け 9 月目途に入会者を募ります。 

全報７−３   住生活月間（住教育インストラクター）について 

  ―住教育セミナーへの申込はインストラクターの希望者があれば申込致します。 

全報７−４   地区会員大会の開催に関して 

  ―地区大会の開催地と予定が決まりました。今年は岡山での開催をさせて頂きますので詳細は支部 

協議事項で打合せをお願いします。 

全報７−５   新規支部設立について 

  ―先日の全国大会でも参加されましたが山田支部長が徳島で第二支部の設立がされました。今後も 

熊本、岩手で支部が出来ます。 



全報７−６   新規連携協定について 

  ―新規連携が岐阜で締結されました。 

全報７−７   例会議事録の提出徹底について 

  ―議事録提出しているため特になし。 

全報７−８   各種スケジュールに関して 

  ―各種スケジュールの確認。 

全報７−９   メルマガサービスに関して 

  ―メルマガサービスの確認、 

全報７−１０  その他 

  ―特になし。 

 

８,  支部報告事項                                支部長 正田 順也 

支報８−１  ７月度事業者会員リフォーム業務報告 

  ―7 月のリフォーム受注状況の確認を行う。 

支報８−２  古民家の問合せ・打合せ状況の報告 

  ―問合せ状況を確認。 

支報８—３  下津井町おこしについて 

―ワ―ケーションや移住定住課との取組みなどについて説明。移住相談などの案件が増加し新たな 

移住者が増えてくる可能性がある。 

支報８—４   岡山県庁 住宅課・建築指導課との打合せ 

  ―古民家の耐震について紹介。近々に取組みする時に紹介をする。セミナーについては住宅課と協 

議をする。 

支報８—５  その他 

 

９,  支部協議事項                                支部長 正田 順也 

審議９−１  中四国大会（岡山開催）の場所・日程・開催方法について 

  ―2022年 12月 11日（日）、スケジュールは 11:30～受付と 12:00開始で下津井にて開催で決定。 

       詳細のスケジュールや会場は全国のフォーマットが出来てからスケジュールなど予定する。 

協議９−２   10 月 2 日（日）倉敷市くらしきフェアへ出店の件 

（空き家古民家相談、株式会社なんば建築工房便乗） 

―10 月 2 日に参加予定の倉敷フェアのブース設営について話し合う。なんば建築工房が出店する空 

き家相談コーナーにて再生協会として待機する。古民家パネルや机などのレイアウト確認をする。 

    協議９−３  9 月～11 月に向け空き家のセミナー開催し岡山県に後援 

   ※会員の中で住教育の活動をしたい候補選定 

  ―希望者は空き家アドバイザー協議会の鈴木さんが候補であったがイベントが続くため保留に。 

    審議９−４  10 月 30 日（日）山陽新聞の 商工会岡山城のフェアブース 

出展については出店を決定。カンナかけ体験は決定事項で同時に空き家相談などを併設し相談案

件を増やす。 

 

10,  確認事項                                  支部長 正田 順也 

確認１０−１ じゃぱとら配布部数 

―岡山県での配布部数は 1500 部でより行政さんや関係者への配布で浸透していく。 

                                   

11,  学習プログラム 



 

12,  その他 

 

13､  閉会宣言 

 


